

Ich erzähle es immer wieder gern: „Wer die Stammtische der Vereinigung für Chemie und Wirtschaft regelmäßig besucht, der schreibt seine Bewerbung nur pro forma.“

Einst prasselte ein Mini-Shitstorm auf mich ein, es ist vier Jahre her.

Aber ich stehe heute mehr denn je dazu.

Die drei jungen promovierten Chemikerinnen, die heute Abend in Frankfurt beim VCW-Stammtisch erstmals dabei waren, haben es aber genau richtig gemacht.

Netzwerken ist die neue Lebensversicherung

Lebensversicherung? Netzwerken? Ja, und es gilt sogar auch über den Beruf hinaus: Gesundheit, Beziehungen, Finanzen, Erfüllung. Doch darüber mehr an anderer Stelle.

Es war jedenfalls ein sehr unterhaltsamer Abend. Ich lernte viel, was gerade die Themen der nächsten Generation sind.

Neugierde hält einfach jung

Netzwerken ist Deine neue Lebensversicherung.

Holger

